



conférence des collèges au conseil départemental

publié le 23/05/2022

Descriptif :

Lors de la conférence des collèges au conseil départemental où ont été réunis 120 personnes, deux chefs cuisiniers ainsi que leurs apprentis ont été choisis pour confectionner le buffet de cette journée du vendredi 20 mai. Yvan Moreau et son apprentie Noa Ricou ont fait partie de cette sélection. Quelques photos en illustration.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.